

## **6 DJK-Kegler beim Länderspiel zwischen Deutschland und Österreich**

Damen und Herren gewinnen klar gegen die Auswahlen aus Österreich

Abenberg (rbm) Das letzte Highlight der Saison bei den Eichstätter Keglern war der Ländervergleich zwischen der DJK Deutschland und der Sportunion Österreich, bei dem sechs Domstädter an den Start gingen. Am Freitag Abend wurden die Sportler/innen und Verantwortlichen beider Lager vom Abenberger Bürgermeister im Rathaus in Empfang genommen, begrüßt und im Anschluss forderte dieser alle Aktiven auf, sich in das „Goldene Buch“ der Stadt Abenberg einzutragen, was für jeden Einzelnen eine große Ehre war. Am Spieltagmorgen begann der Ländervergleich mit den Begrüßungen durch den Landrat, dem geistlichen Beirat sowie dem Vorsitzenden der DJK Abenberg. Nach den Hymnen beider Nationen und der Begrüßung der beiden Bundesfachwarten und der deutschen Mannschaftsführers/in Karin Hava und Christian Buchner startete der sportliche Akt mit der Herrenmannschaft, die gegenüber der Damen (6 x 100 Schub) das ungewohnte, ungeliebte, internationale Spielsystem mit 120 Schub (4 x 30 Schub) spielten. Von den acht Startern waren fünf Vertreter der DJK Eichstätt im Aufgebot. In die Wertung kamen bei zwei Streichergebnissen die sechs besten Spieler, wobei alle Altmühltaler darunter zu finden waren. Die Deutschen spulten souverän und einen nie gefährdeten 3406:3214 Start-Ziel-Sieg nach Hause, wobei zu erwähnen ist, dass sieben der acht direkten Duelle teilweise überwältigend gewonnen wurden. Die Österreicher konnten nur zu Beginn des Ländervergleichs mithalten, was jedoch von Durchgang zu Durchgang in die deutsche Hand übergang und schlussendlich an Klarheit nicht deutlicher zu übertreffen war. In den sechs besten Ergebnissen fanden sich die fünf Eichstätter wider, die bis auf das fünftbeste Wurf Ergebnis von Christian Hassler (562) aus Mangfallthal den diesjährigen Ländervergleich dominierten. Der Grundstein des Erfolgs war einmal mehr das geschlossene und konstante Mannschaftsgefüge, das die Domstädter bereits seit Jahren erfolgreich praktizieren und sich ein weiteres Mal bewährte. Tagesbester beider Seiten war Michael Niefnecker mit sehr guten 582 Holz, was auf den „normalen“ Modus (200 Schub) umgerechnet um die 970 Holz ergeben hätte. Gefolgt wurde er von seinen Mannschaftskollegen aus der Landesliga Andreas Niefnecker (571), Stefan Spiegel (570), Kapitän Christian Buchner (562) und Hans Lang (559). Zu erwähnen und hervorzuheben ist vor allem, dass die sechs deutschen Ergebnisse, die in die Wertung einfließen, allesamt besser waren, als das beste Einzelergebnisse eines Österreichers (Josef Rathmeyer mit 555 Holz). Diese klare Dominanz der Herren konnten die Damen im darauffolgenden Duell fast ebenbürtig gestalten und gewannen den Ländervergleich ebenfalls klar und deutlich mit 2608:2508. Bei den Damen, die sich aus der Eichstätterin Anna-Lena Gabler, den beiden Lokalmatadorinnen Gabi Moths und Karin Hava, Edith Kubis (DJK Berg) und den beiden Großostheimerinnen Nina Petermann und Yvonne Köhler zusammen setzten, gaben die Deutschen, wie schon die Männer, von Beginn an den Ton an und brachten unter tosendem Applaus den zweiten deutschen Erfolg locker und souverän nach Hause. Anna-Lena Gabler überzeugte bei ihrem ersten Auftritt im Nationaltrikot und wurde mit guten 432 Holz viertbeste deutsche Spielerin. Tagesbeste wurde die Österreicherin Maria Zatschkowitsch mit sehr guten 477. Vor der Siegerehrung der beiden Mannschaften bedankte sich Bundesfachwart Frank Warter bei den Organisatoren, die ein reibungsloses und perfektes Wochenende organisiert und bewältigt haben, wie man es nicht besser machen hätte können. Das erfolgreiche Länderspielwochenende mit dem Sieg beider Teams wurde am Sonntag nach dem gemeinsamen Sportlertagesdienst und der Verabschiedung abgeschlossen. Nach einer durch den Ländervergleich sehr langen Saison können die Eichstätter jedoch nicht in die wohlverdiente Sommerpause gehen, da im Anschluss sofort die Vorbereitung für die neue Saison in der Landesliga aufgenommen werden muss, damit das ersehnte Ziel, den Aufstieg in die Bayernliga, erreicht und in Angriff genommen werden kann.

**Herren: Endergebnis ohne Streichresultat: DJK Deutschland – Sportunion Österreich 4468:4190 LP: Mit Streichresultat 3406:3214:** In Klammer Streichergebnis der Einzelstarter: Appel-Rathmeyer (553):555; Niefnecker A.-Plattensteiner 571:535; Lang-Prüller 559:(476); Spiegel-Brandner 570:527; Neubert-Lengauer (509):(500); Hassler-Völkl 562:511; Niefnecker M.-Lang 582:538; Buchner-Rabl 562:548

**Damen: DJK Deutschland – Sportunion Österreich 2608:2508**

Gabler-Lengauer V. 432:401; Moths-Herzog 433:420; Kubis-Zatschkowitsch 409:477; Petermann-Opplinger 444:363; Hava-Eisl 458:404; Köhler-Lengauer M. 432:443